

...no la caída del Frente del Norte de España

200 MIL COLONES PARA VIAS de COMUNICACION en GUANACASTE

82 ESCUELAS RURALES TERMINARON LABORES HOY

Enviada ayer por la jefatura administrativa una circular a los visitantes e inspectores de escuelas referente a la terminación de labores escolares

Refiérese en entrevista para NOVEDADES el jefe administrativo a varios extremos de la gestión del departamento a su cargo durante el presente año

Con oportunidad al cierre de planteles escolares en varias regiones del país, uno de nuestros redactores interrogó esta mañana al señor jefe administrativo de educación primaria, profesor don Francisco Solórzano, quien se sirvió hacer las siguientes manifestaciones:

—Ochenta y dos escuelas rurales cierran sus puertas desde hoy. Cabalmente, tengo sobre mi escritorio el detalle de planteles por provincias que es el siguiente: En la provincia de San José: 6; en la de Cartago, 40 y en la de Heredia, 36. Como podrá observar usted las que se clausuran en la provincia de San José están ubicadas en su casi totalidad al sur de la capital en los cantones de Aserri y Desamparado. En lo que respecta a Heredia, son casi todos los planteles rurales, y en lo atinente a la provincia de Cartago, las cuarenta escuelas que cierran sus puertas corresponden

a los cantones de Paraiso, Juan Viñas, y Turrialba, o sea, a toda la región oriental, donde se cultiva café de bajura. Como se hiciera notar hace pocos días, habrá que ir pensando en cambiar un poco más en años venideros, la entrada y salida de escuelas, pues, no obstante las precauciones que se han tomado, este año terminan las escuelas de las regiones cafetaleras indicadas, casi sin alumnos. La merma de la matrícula efectiva se hizo considerable en las últimas semanas.

Ayer tarde pasé a los inspectores y visitantes una circular detallando algunos de los propósitos que desde la secretaría de educación sean consignados en sus informes sobre la labor anual. Queremos verificar los resultados de los trabajos escolares de acuerdo con nuevas normas, que lleguen a establecerse en años futuros. En el resorte ad-

RENUNCIO...

(VIENE de la página UNO.)... da constituido del modo siguiente: Relaciones Exteriores, Carlos Concha, actualmente embajador del Perú en Chile; Interior y policía, general Antonio Rodríguez; Justicia y Culto, Deomedes Arias Schreiber; Guerra, general Federico Hurtado; Comercio, Benjamín Roca; Obras Públicas, ingeniero Héctor Boza; Marina y Aviación, capitán de navío Roque Saldías; Salubridad Pública, Trabajo y Previsión Social, ingeniero Rafael Escardó. El nuevo gabinete pre tará el juramento de ley a las doce y 30 minutos de la tarde de hoy y se encargará inmediatamente del gobierno, con excepción de Carlos Concha, quien se encuentra en Santiago de Chile, en estos momentos.

ministrativo queremos orientar por nuevas sendas nuestros empeños y los de los maestros a efecto de que todos los organismos que contribuyen al mejoramiento de las labores escolares presten una colaboración mayor, una verdad más absoluta con todo lo concerniente a la enseñanza impartida y de lo que ha

PLANTEADA LA MOCION RESPECTIVA POR LA DIPUTACION GUANACASTECA

Se embarcó para Nicaragua el Aguilucho

Un ave que vuela

El Aguilucho, fuése o lo fueron... Así o asado, lo cierto es que el genial e inquieto caricaturista mexicano, va, a esta hora, rumbo a playas nicaragienses.

Vuelta le tiro...

Diz que dicen que el doctor Vargas propuso a don Francisco Mayorga Rivas el tercer puesto en la papeleta de candidato a diputados de su partido y el segundo a un joven maestro de escuela de Liberia, contándole don Chico al ofrecimiento: Doctorcito... vuelta le tiro... Las cosas no han pasado a más.

Bailase el trompo en esa uña!

En cuanto a problemas políticos - internacionales sobre límites, Venezuela encuéntrase en la situación con Colombia en el mismo caso de Costa Rica con Panamá y de de luego ideológicamente, marcharán de acuerdo en la conferencia de mediación. El comentario huelga.

El hilo revienta por lo más delgado

Por economía la junta de ca-

ridad de San José redujo en 5 colones los miseros sueldos que devengan las enfermeras del hospital San Juan de Dios, — sueldos de hambre, — lo del cuento cito del "chocolate del loro". En cambio sostiénense incólume en el presupuesto de gastos de la institución la partida correspondiente a gastos de medicina y altos empleados que allí comen y que se nutren a menos de Príncipes...!

No son mancos en el pedir

La diputación guanacasteca pide una suma aproximada a 200 mil colones para construir vías de comunicación en la provincia norteña, suma que debe de figurar, — pretenden esos señores diputados, — en el presupuesto de 1938.

Una bicoca! Aunque, bien es cierto; en el pedir no está lo malo; en el dar estriba el problema. Ahí la piedra de tope. Cosa de lamentar, después de todo, porque el Estado debiera de ser más amplio y generoso en sus favores económicos con la provincia Cienfenta de la república, — calificativo hecho mas de una vez por el señor Bañadano.



Lindas mujeres — con dientes blancos y aliento perfumado

MELBA

Con el uso de

La pasta dentífrica que embellece la dentadura y protege las encías

Nuevos Laboratorios
BADILLA & LELEDÓN

De venta en todas partes Solicítela usted.—

LA BODA CARRILLO
ANTILLON

Hoy sábado, a las 17 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de La Dolorosa, se celebrará el matrimonio del caballero don Humberto Carrillo, jefe de la sección de contabilidad de la municipalidad capitalina, con la vidueta y gentil señorita Eloísa Antillón, estimables elementos que disfrutan de general aprecio entre sus numerosas amistades. Bendecirá la unión sacramental de los nuevos contrayentes, Fray Honorato y a continuación de la ceremonia religiosa en la residencia de don Máximo Morales y de su señora esposa tendrá lugar una fiesta, siguiendo luego en viaje de bodas para la finca "Los Espinos" en Barba. LA TRIBUNA los saluda muy atentamente y les reitera sus votos porque sean muy felices.

PARA PARRITA

Salió de regreso a Parrita el joven don Enrique Odio Cooper.

ESTA NOCHE EN EL COLEGIO SUPERIOR DE SEÑORITAS

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:

El Director del Colegio de Señoritas saluda a usted muy atentamente y se complace en invitarlo a la velada deportiva que se celebrará el sábado a las 7 de la noche.

La reunión está dedicada a las alumnas de quinto año, que terminan su curso lectivo, y al Lic. don Claudio Cortés, con motivo de su onomástico.

San José, octubre 29, 1937.
Presentar los billetes a la entrada.

PAGINA DE LA MUJER
REGRESO DE NICARAGUA

Ayer a bordo del avión del Norte regresaron a Costa Rica procedentes de Nicaragua los jóvenes esposos don Bernabé López y doña Velia Odio de López y el periodista nicaragüense don José Manuel Moralealegre. NOVEDADES les presenta su cordial saludo de bienvenida a los estimables viajeros y amigos.



Sra. doña VELIA ODIO DE LOPEZ

MUSICA PARA MAÑANA

Programa de la música que ejecutará mañana en el recreo la Banda Militar:

1. Maricuela. Pasodoble.

Fonseca.

2. Marta. Obertura. Flotow

3. Mentira de Amor. Bolero

4. Roberto el Diabolo. Fantasia. Meyerbeer.

5. Ecos de España. San Miguel y Berganzo.

DE NUEVA YORK

A bordo del vapor "Quirigua" se espera hoy en Costa Rica procedente de Nueva York, a la distinguida señorita Sylvia Fernández Castro, quien especialmente llega de los Estados Unidos de Norte América, a concurrir a la elegante boda de la bella señorita María Helena Facio con el Ing. don Manuel Emilio Clare Jiménez, del cual es dama de honor y para salir nuevamente de regreso el próximo domingo. LA TRIBUNA le adelanta a la estimable viajera su atento saludo de bienvenida.

ENFERMA DE GRAVEDAD DE ALAJUELA

En la ciudad de Alajuela se encuentra gravemente enferma la respetable señorita Tranquilina Vargas, tía de la estimable señorita doña Ester Carranza de Acosta García. Lamentamos su malestar y hacemos votos por su pronto restablecimiento.

EN LA CLINICA BIBLICA

En la Clínica Bíblica fué operada con buenos resultados por el doctor Facio, la señorita Beatriz Gutiérrez.

Con buen éxito fué operado por el doctor Espinosa don Jorge Montoya.

Atendida por la doctora Camerón sigue mejor doña Nisida de Gálvez.

En la maternidad de la misma casa de salud se encuentran de piecemes con el nacimiento de un niño don Juan y doña Noemí de Mesén. Les deseamos mucha felicidad.

PARA SAN ISIDRO DE CORONADO

En vía de recreo y en compañía de su hijito Luisito, salieron para San Isidro de Coronado, los distinguidos esposos el caballero don Luis Echeverría y su bella señora doña Marta Rodríguez de Echeverría.

CUANDO SE HA PERDIDO LA MEMORIA

y no se puede fijar la atención al trabajo que se ejecuta, se debe suspender toda actividad y dársele al organismo un descanso conveniente. Si se le obliga al cerebro a trabajar más de lo que normalmente puede hacer, pronto agota su capacidad y pierde el organismo su resistencia vital para combatir las enfermedades que de continuo nos acechan.

Es por eso por lo que cuando aparecen los síntomas de cansancio o desgase se aconseja una temporada de reposo, ojalá en el campo, para disfrutar del aire libre de ejercicio moderado y alimentación frugal y sana, porque nada hay mejor que la Naturaleza misma para recuperar la salud quebrantada.

Conviene ayudar al restablecimiento con el empleo del excelente tónico

FOSFO KOLA

porque está compuesto de extracto total y asimilable de la nuez de kola con glicerofosfato y gluconato de calcio, medicamentos muy conocidos y apreciados para este propósito. La FOSFO-KOLA es inofensiva aun para los pacientes más delicados. Tiene sabor agradable. Al poco tiempo de tomarse se observa una notable mejoría, se recupera la memoria y vuelve el entusiasmo por el trabajo y la lucha por la existencia.

La FOSFO-KOLA puede conseguirse en cualquier botica del país a precio moderado.

DESPEDIDA DE SOLTERO EL HOTEL REX

Los amigos del ingeniero don Manuel Emilio Clare Jiménez se festejaron antenoche con una espléndida comida en los comedores del Gran Hotel Rex, y como motivo de su próximo matrimonio con la bella señorita María Helena Facio. El homenaje de simplicitud finalizó cerca de la medianoche en medio de singular alegría y entusiasmo.

Ubanistas y Tapiceros

Acabamos de recibir hiladilla para muebles, surtido en colores; precios de quema ₡ 0.20 la yarda. Al por mayor precios especiales.

Al por mayor ofrecemos bolas de hule acabadas de recibir

Compro bancos de carpintería baratos. Mueblería de RICARDO SILVA, 25 varas al Oeste del Teatro América. Teléfono 4563.

ANNA HAHN la Madame...

(VIENE de la página CUATRO)

Landrú, quien fue guillotinado el 25 de febrero de 1922, mató a 10 mujeres y al hijo de una de estas en el espacio de 5 años.

El sistema de Landrú era hacerles el amor y ofrecerles matrimonio. En cuanto la víctima aceptaba, la invitaba a su villa "Gambais", cerca de Versalles. Ahí la envenenaba y cortaba en pedazos, haciendo desaparecer los restos en un horno, de donde se gúñ vecinos, "salían humos nauseabundos de vez en cuando".

ANNA HAHN COMO LANDRÚ LLEVABA NOTA DE SUS AMANTES Y VICTIMAS

Landrú era casado y tenía una hija. Según su esposa era un modelo de marido. La policía encontró varias prendas de las víctimas entre las pertenencias de la mujer de Landrú, quien en ese entonces declaró que ella las había recibido de regalo de su ma-

Antes de matarlas, y al igual que Anna Hahn, Landrú se aseguraba de sus propiedades y seguros de vida. En la misma forma, estos dos criminales mantenían una libreta en la que anotaban los nombres de las presuntas víctimas y de las que ya habían desaparecido. El Barba Azul Francés, tenía 283 nombres de mujeres anotadas en el cuyo, Anna, solo 23.

Los dos procesos han sido marcados por el mismo carácter grotesco y trágico de los protagonistas. Landrú al ser interrogado sobre sus relaciones con sus prometidas, solo admitió que las conocía, "los otros detalles, añadió, no son cosas que un caballero pueda tratar". Esta declaración de Landrú causó gran risa en la sala del proceso a pesar de la tragedia que se desarrollaba.

Anna Hahn, también declaró que su profesión de "caridad y beneficencia" le impedía entrar en detalles. "Solo Dios y los que El se ha llevado saben", agregó cuando declaró ante el Jurado.

PICOT

5 letras
5 tamaños
5 virtudes

SAL DE UVAS PICOT

Laxante, Aperitiva, Refrescante,

Alcalinizante y Diurética.

al alcance de todos en CINCO TAMAÑOS originales

a ₡ 0.15, ₡ 0.55, ₡ 0.90, ₡ 1.30 y ₡ 2.25

Sino es PICOT no es Sal de Uvas

SECCION DEPORTIVA



ALAJUELA LUCHA MAÑANA POR LA COPA GUATEMALA CON LA LIBERTAD

DIFICILMENTE TRIUNFO LA LIBERTAD SOBRE LA GIMNASTICA

MINUTOS DE GRAN EMOCION TUVO ESTE ENCUENTRO QUE CLASIFICA A LA LIBERTAD EN LUGAR PREFERENTE PARA EL CAMPEONATO

Muy pobre exhibición dieron las "selecciones" femeninas, triunfando la que va a El Salvador por 14-7.— Grandioso encuentro de Beisbol en Plaza González Víquez mañana a las 9 hs. entre el Maciste y la ENTA —

Libertad y el Alajuelense serán los equipos que se enfrentarán.

ENTA vs. MACISTE W W

En el diamante de plaza González Víquez mañana domingo a las 9 horas de las potentes novenas Cemento Maciste y Enta se enfrentarán en el último encuentro por la copa Klim.

Enorme fue la concurrencia que se dio cita anoche en el frontón Jai Alai para presenciar los nacionales partidos que se auncaban, principalmente el de Libertad y Gimnástica, que había verdadera ansia por ver, ya que en estos momentos son los dos cuadros que marchan a la cabeza del campeonato y porque este juego viene casi a decidir quien habrá de clasificarse como campeón.

SELECCION JOSEFINA SELEC. CAPITALINA 7

Como lo habíamos anunciado se verificaría este encuentro entre las muchachas que van a El Salvador contra lo mejorcito que queda en el patio. Creíamos que iba a resultar más interesante este juego, pero realmente no lo estuvo, pues faltó el juego de conjunto, ya que los elementos de los cuadros improvisados todavía no se conocen lo suficiente. Desde luego si se nota mayor acoplamiento entre las que van a salir, producto del intenso entrenamiento a que han estado sometidas. Su dominio sobre las capitalinas fue notorio, máxime que este cuadro no se presentó completo. El triunfo correspondió a las josefinas por 14 a 7 de las capitalinas.

LIBERTAD 42
GIMNASTICA 39

Al iniciarse este cotejo el entusiasmo era enorme, indescriptible. Ninguno antes había logrado alcanzar tanta expectación al respetable que a gritos y chillidos llamaba porque comenzara el partido. La Libertad se presentó completa, con Willy, Nando, Pagano, Goyo y Manolo. La Gimnástica en la presencia de Sequeira, su notable defensa a quien sustituyó Lizano, que por cierto tuvo una buena actuación; completaban el quinteto los Moreno, Gólcher y Nancho. El cuadro liberto se desplegó plenamente, jugando en la forma admirable que sabe hacer lo. La delantera, hábilmente dirigida por Willy evidenció una vez más su efectividad; con la ventaja que todos estaban en su día, pues tanto Willy como Nando y Pagano encestaron constantemente aun cuando fuera de media cancha. La intervención de Goyo y Manolo fue sencillamente admirable, parando la mayor parte de las avanzadas gimnásticas. Ambos jugaron lucidamente. Pero mientras La Libertad hacía un buen juego, en el quinteto gimnástico se notaba falta de cohesión, de acierto en las jugadas. Esa magnífica combinación de otras noche, esas canastas casi imposibles de los Moreno y de Nancho, no las vimos en ningún momento. Estos tres elementos estuvieron desacertados y muy controlados por los libertos. Ninguno de ellos dio buen rendimiento. El Chino Carrillo, que vino a sustituir a uno de los Moreno, fue quien hizo el partido, junto con Gólcher en la defensa, que anoche demostró brillantemente aptitudes no solo a la defensa, sino también como encestador. El Chino merece una frase, pues en todo momento estuvo colosal; hacía días no lo vemos actuar como lo hizo anoche Rápido, oportuno en todo momento y encestando con gran precisión; es indudable que si Nancho y Moreno hubieran podido jugar como ellos saben hacerlo, Gimnástica hubiera podido desarrollar su magnífica combinación. El primer tiempo fue dominado por La Libertad y terminó con 21 para ésta contra 15 para la Gimnástica.

estos reaccionaron dando mejor rendimiento, haciendo por consiguiente subir el marcador. Los minutos finales fueron de gran interés, pues la puntuación se mantiene a favor de La Libertad por la mínima diferencia. Willy hubo de abandonar el campo y su presencia es natural, que hizo falta, pero fue sustituido por Manolo, en trueno Vicente a la defensa, quien estuvo bueno. El público mostró su inconformidad ante los fallos

del arbitro que obligó a Willy González a abandonar el floor pitando de fouls que el público considero no existían, con lo que perjudicó al cuadro liberto. Faltando dos minutos fue lesionado Gólcher y como la Gimnástica no tenía repuesto por estar fuera de juego uno de los Moreno, tuvo que actuar con cuatro jugadores, mientras tanto la Libertad hizo otra canasta que le aseguró el triunfo. Terminó el partido con 42 tantos para La Liber-

tad contra 39 de la Gimnástica. Felicitamos sinceramente al cuadro de La Libertad por este resonante triunfo.

ALAJUELA vs. LIBERTAD

Conforme lo hemos visto anunciando mañana a las 10 hs. tendrá lugar en el estadio nacional el segundo encuentro de la serie por la copa Guatemala que observará el Lic. Díaz Medrano. La

Los mejores retratos los hace Hernandez

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 26 de Abril de 1937 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)						ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
Domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Diario		Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
14 30	6 00	10 30	LIMON	15 15	15 55	10 13
14 40	6 10	10 38	MOIN JUNCTION	15 07	15 45	10 03
14 40	6 10	MOIN JUNCTION	15 45	10 03
14 54	6 30	CASTRO	15 25	9 45
15 34	7 25	ZENT	14 30	9 00
15 41	7 45	ESTRADA	14 10	8 51
15 41	7 45	10 38	MOIN JUNCTION	15 07
15 46	8 00	11 25	ESTRADA	14 20	14 10	8 51
16 50	13 45	9 40	11 30	MATINA	14 15	13 45	8 46
16 58	13 51	9 48	12 25	SIQUIRRES	13 35	12 15	8 30	7 47
18 05	15 25	12 31	LA JUNTA	13 20	11 25
18 35	16 00	PERALTA	12 24	18 45	10 10
.....	16 10	TURRIALBA	11 53	18 10	9 25
.....	9 48	12 31	TUCURRIQUE	11 25	17 37	8 35
.....	11 00	6 00	13 30	JUAN VIÑAS	11 05	17 14	8 00
.....	12 00	6 40	14 00	SANTIAGO	10 46	16 54	7 23
.....	12 35	7 15	14 28	PARAISO	10 20	16 29	6 53
.....	13 15	7 50	14 50	CARTAGO	10 05	16 17	6 35
.....	13 45	8 15	15 08	TRES RIOS	9 28	15 45	6 00
.....	14 25	8 41	15 36	SAN JOSE	9 00	15 15	5 30	7 55
.....	14 45	8 55	15 55	HEREDIA	7 30
.....	15 10	9 28	16 22	ALAJUELA	7 00
.....	15 45	9 55	16 45
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

RIO BANANO		RAMAL DE CAIRO		RAMAL DE INDIANA		RAMAL DE MONTE VERDE					
RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)				
Martes y Sábado		Martes y Sábado	Miércoles solamente	Miércoles solamente	Sábado solamente	Sábado solamente	Viernes solamente				
Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas				
13 10	Bananito	7 50	14 00	Siquirres	16 15	8 40	Dorotea	8 30	15 20	La Perla	14 50
14 10	Beverly	7 05	14 06	La Junta	16 10	8 50	Carmen	8 20	15 55	Monteverde	14 15
14 40	Limón	6 30	14 11	Cairo Junction	16 05	10 35	Siquirres	6 45	(Empalme)
.....	14 55	Golden Grove	15 20	16 10	Siquirres	14 00
Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

G. P. CHITTENDEN, GERENTE

F. SHEEHY, SUPERINTENDENTE

Sensacional Partido de Foot-Ball en el Estadio Nacional

EL DOMINGO 31 DE OCTUBRE A LAS 10 HORAS

L. D. ALAJUELENSE contra LA LIBERTAD

Nuestros máximo exponente, el mago ALEJANDRO MORERA frente al goleador de los cubanos MACHO MADRIGAL

PRECIOS

SOMBRA—Caballeros	SOL—Caballeros
Niños	Niños
Damas	Damas

NO PIERDA ESTE MONUMENTAL PARTIDO QUE SE JUEGA A BENEFICIO del COMITE OLIMPICO, POR LA COPA GUATEMALA. — Los niños menores de diez años solamente pagan C 0.10 (diez centavos). Toda entrada tiene C 0.15 de recargo para el Comité Olímpico y C 0.10 para el fondo de mutualidad.

EL GOBIERNO BRITANICO GESTIONA LA LIBERACION DE SU EX-ATACHE EN MADRID

El Batallón Perdido...

(VIENE de la página UNO) — miento a los valientes fusileros de Gales y entraran a la concepción dentro de pocos momentos. La decisión del comandante del batallón es el resultado de negociaciones lleva a cabo por el con el general británico y otros funcionario, consulares, que les le replicaron que terminara su resistencia contra los japoneses a fin de remover una constante amenaza para los moradores en la zona extranjera, entre los se encuentran centenares de mil

les de no combatientes chinos allí refugiados. Los soldados galeses recibirán las armas de los chinos en la propia entrada a la concesión, y los soldados chinos serán internados en uno de los campamentos de concentración hasta que terminen las hostilidades chino-japonesas. La policía admitió que la empresa es una de gran incertidumbre ya que no se sabe que actitud observarán los sitiadores japoneses pero se han enviado gran número de camiones escoltados por fuertes destacamentos de po

lencia al limite de la concepción para acompañar a los chinos al campamento. Las tropas del batallón comenzaron a entrar a la zona internacional a las cuatro de la madrugada entrando al campamento provisto de alambrados por los soldados británicos.

LANZADA ANOCHE EN CARTAGO LA CANDIDATURA DE DON ORONTES GUTIERREZ

Anoche, en una nutrida asamblea de ciudadanos, fué lanzada en la ciudad de Cartago la candidatura del actual presidente de la municipalidad del cantón de esa provincia, don Orontes Gutiérrez agricultor ampliamente conocido por sus prendas de bien en la vieja ciudad de los gobernadores, por su dinamismo y espíritu público. Se acordó comenzar inmediatamente las actividades políticas, y a partir de mañana se iniciará la campaña pre-electoral por parte de ese partido que se llamará Republicano Provincial. Se nos informa también que el primer puesto en la pa-

peleta para suplente, le fué dado a don Rafael Quesada Casals, elemento que goza de grande simpatía y arraigo en los cantones, particularmente en el de Turrialba. En cuanto a la persona que ha de ocupar la segunda suplencia en esa papelta, no se ha dispuesto nada, pero se sabe que le será ofrecida en todo caso a un distinguido elemento de la región de Tres Ríos.

Falta de Municiones...

(VIENE de la página CUATRO) — ta aviones trimotores, de bombardeo. Cuando los nacionalistas al fin capturaron este cerro, ellos encontraron los cadáveres de los 240 defensores. Todos habían perecido en la defensa de

RCMPIMIENTO...

(VIENE de la página UNO) — IRLANDESES SHANGHAI, 30 UP. — El consul general de la Gran Bretaña en esta ciudad informó a las autoridades japonesas que de acuerdo con instrucciones recibidas de Londres, le hace saber que el gobierno británico ha sido responsable al Japón por las muertes de los cuatro soldados del regimiento de rifles de Ulster que hacen la vigilancia en la zona internacional en las cercanías del barrio de Chapei.

RECIBIDO EN LONDRES EL INFORME DE LA MUERTE DE LOS TRES RIFLEROS

LONDRES, 30 UP. — El ministerio de relaciones exteriores, recibió hoy un breve informe cablegráfico de los acontecimientos en Shanghai que causaron la muerte de tres rifles de Ulster ayer. Antes de emprender una acción determinada se esperan detalles adicionales del incidente que ha causado enorme expectación en todo el Reino Unido como también en Irlanda del norte, de donde vienen la gran mayoría de los efectivos del regimiento de Ulster. Sin embargo, en los círculos, bien informados no se cree que la acción británica ante el gobierno de Tokio pasará de una protesta formal, desde luego que la muerte de los tres rifles fué casual y de ningún modo intencional.

esta importante posición estratégica. Y este es solo uno de los sublimes ejemplos típicos de la desesperada resistencia de los turianos, cuyo heroísmo jamás será olvidado mientras existe España. La declaración concluye con la promesa de Indalecio Prieto, de que estas pérdidas del norte no se repetirán en otras partes de España republicana donde luchan sus ejércitos sin retroceder un sólo pie.

Mayor actividad en el mercado de valores

LAS COTIZACIONES EN EL MERCADO

El mercado de valores de papel ofrece mayor actividad en compras más diligentes que en semanas pasadas paralizado por largos meses por efectos del fracaso del proyecto del ejecutivo para reanudar el servicio de pagos de la deuda americana con las derivaciones que por sí trajera esa situación. Esta reacción estaba prevista dada la circunstancia de que para el capital rentístico no hay otra colocación más rápida y segura que la compra de bonos. El capital nacional no se inclina a colocaciones en negocios movibles o carácter inestables, exceptuando lo que se refiere a acciones de bancos que si son apetecibles pero que se cotizan con premios tan elevados que no todo colocacionista hace esa clase de inversiones.

He aquí las cotizaciones de oferta en los valores de papel del Estado solicitados de preferencia: Refundición del 6 por ciento a C 845.00 bono de mil colonos; Refundición municipal a C 905.00 bono de mil colonos; del Crédito a C 1.470 bono de \$ 500.00; Americanos a C 1.733; de Pavimentación de \$ 500.00 a C 1.620; Carreteras a la pa-

La Empresa Raventós anuncia para mañana dos grandes estrenos! — En el Raventós a las 7 y 8.45 SOLO VIVIMOS UNA VEZ en el Capitolio y Adela, a las 7 y 8.45 DON JUAN TENORIO

El estreno de mañana en el Raventós, será uno de los acontecimientos más grandiosos del año! — la lucha más grande de amor y sacrificio que se ha filmado; SOLO VIVIMOS UNA VEZ, con Sylvia Sydney y Henry Fonda.

La trágica historia de dos seres que se amaban con locura... que sólo pedían el derecho de estar juntos... el derecho de vivir!

El era un fugitivo de la justicia y con un precio sobre su cabeza!... Ella sabía que él era malo, perverso... trataba de reducirlo... pero sus esfuerzos fueron vanos!

¿Que haría usted si amara desesperadamente? ¡Sylvia Sydney luchó como una salvaje por el hombre que amaba! Henry Fonda...! Lo siguió a través de la muerte y del peligro... Hasta el fin del mundo!

Mañana en el Capitolio y Adela — Otra demostración más de nuestra superioridad! — La película más perfecta, técnica y artística de la cinematografía en español! DON JUAN TENORIO, con el grandioso actor costarricense: Alberto Martí y René Cardona y Gloria Morel. ¡El romance de todas las épocas, en que se han inspirado todas las historias de amor! Todo el mundo rendirá homenaje al gran actor nacional, Alberto Martí, quien se destaca en forma brillante en el papel de DON LUIS MEJIA, que la ha valido, para que la crítica mundial lo consagre como una de las primeras figuras del cine mexicano.



WALTER WANGER presents Sylvia Sydney Henry Fonda SIDNEY FONDA

Mañana: en el RAVENTOS

A LAS 7 y 8.45. — ESTRENO Suntuoso! ¡UN AMOR ENTRAÑABLE! — ¡LA LUCHA MAS GRANDE DE AMOR Y SACRIFICIO! SYLVIA SYDNEY — ¡Sabía que él era malo y sin embargo le amaba con locura! HENRY FONDA — ¡Fugitivo de la justicia y con un precio sobre su cabeza! EN "SOLO VIVIMOS UNA VEZ" ¿QUE HARIA USTED SI AMARA DESESPERADAMENTE A UN HOMBRE PERVERSO? ¡Ella luchó como una salvaje por el hombre que amaba... lo siguió a través de la muerte y del peligro!



MAÑANA EN EL CAPITOLIO y ADELA

A LAS 7 y 8.45

Una película que marca la etapa culminante de la perfección técnica y artística de la cinematografía mexicana!

Grandiosa presentación del Gran Actor Costarricense ALBERTO MARTI, en:

"DON JUAN TENORIO"

con RENE CARDONA y GLORIA MOREL

¡Admire la osadía de Don Juan que no encontró límites ni en la paz de un Convento!

RAVENTOS

HOY a las 3, 7 y 8.45 — 60 a) Estreno de la extra cómica HAY QUE SER HUMANO

b) El estreno más espectacular que se ha presentado en la pantalla del Raventós: La novela que hizo famoso al formidable escritor ZANE GREY: "Los Jinetes de las Montañas Españolas". Convertida ahora en la más espectacular película de aventuras!

LOS JINETES DE ARIZONA

(ARIZONA RAIDERS) con el campeón olímpico LARRY GRABBE, considerado como el atleta de cuerpo más perfecto en el mundo, y la encantadora estrella:

MARSHA HUNT

Vea como se doma a una niña Bien, orfullosa y presumida... con la misma fidelidad que a un caballo salvaje...

Mañana. A la 1: Los Jinetes de Arizona. 2.30 y 4: ALMAS EN EL MAR

CAPITOLIO y ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.75 La demostración palpable de nuestra superioridad! Lo que sólo nosotros podemos hacer! 8 días consecutivos en dos teatros a la vez!

ALLA EN EL RANCHO GRANDE

Mañana. A las 2 y 4: Se despide de San José ALLA EN EL RANCHO GRANDE

HOY! Sábado 30 de Oct.

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60

JEAN MUIR y BARTON MACLANE, en

ENTERRADOS VIVOS

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60 GENE AUTRY, con el perro WONDER, en la trepidante película de aventuras de vaqueros:

MELODIA LLANERA

MODERNO

3, 7 y 8.45 — 30

Buck Jones, en:

APUROS HEROICOS

AMERICA

7, 8.30 — 30 — Paco Martínez, en: VIVA MEXICO

LIBANO

7, 8.45. Ent. continua — 30 Final. Ep. 11, 12, 13, 14 y 15 de LA MANO QUE APRIETA

KEITH

7, 8.45 Ent. continua — 30 Comienza la serie! Episodios 1, 2, 3, 4 y 5 de: LA MANO QUE APRIETA

IDEAL

7, 8.45 Ent. continua — 30 Reestreno en Español: J. J. Martínez Casado, en: JUJAZON BANDOLERO